
Möchtest du mit mir ins Konzert gehen?      

 

Lena: Hallo, Lara! Du siehst aber müde aus! 

Laura: Ja, ich habe die ganze Nacht gelernt. 

Lena: Zum Glück ist morgen Samstag. Möchtest du morgen                                                                                   

mit mir ins Konzert gehen? Es beginnt um 20.00 Uhr.            Ich habe zwei Karten von meiner 

Tante bekommen und ich weiß, dass du Mark Foster magst.  

Laura: Ich weiß nicht... Ich muss erst meine Mutter fragen. Es ist ziemlich spät. 

Lena: Na klar. Frag sie zuerst und ruf mich dann an! 

Laura: Ich hoffe, dass ich gehen darf.  

Lena: Wenn ja, dann treffen wir uns um sieben hier im Park und gehen zusammen hin. Ich 

muss jetzt nach Hause. Papa hat Geburtstag. 

Laura: Ja, ich melde mich! Bis bald! 

 

aussehen-izgledati 

müde-umoran 

zum Glück – na srecu 

ziemlich-prilicno 

spät-kasno 

zuerst-najpre 

jemanden anrufen- pozvati nekog telefonom 

 

 

ins Konzert - in die Disco - ins Theater - zum Jugendfilmfestival - ins Schwimmbad gehen 

von meiner Tante, von meinem Onkel, von meinen Großeltern, von Lisa  (von+ Dativ) 

Mark Foster - Tanzen - Filme schauen - Shakespeare - Schwimmen (magst) 

 

 



hoffen-nadati se 

wenn-kada, ako 

sich treffen- sresti se 

zusammmen-zajedno 

sich melden-javiti se 

Bis bald! – Vidimo se! 

 

Wir systematisieren 

 
sind wie „Klebstoffˮ, sie „klebenˮ zwei Sätze zusammen. 

Es ist Wochenende. Ich gehe ins Konzert. 

Es ist Wochenende und ich gehe ins Konzert. 

Wir können ins Konzert gehen. Ich probiere den Tanz Workshop aus. 

Wir können ins Konzert gehen oder ich probiere den Tanz Workshop aus. 

Morgen schreiben wir einen Test. Ich habe keine Lust zu lernen. 

Morgen schreiben wir einen Test, aber ich habe keine Lust zu lernen. 

Am Samstag gehen wir ins Konzert von Mark Foster. Ich mag ihn sehr. 

Am Samstag gehen wir ins Konzert von Mark Foster, denn ich mag ihn sehr.   

Was bedeuten diese Konnektoren? 

 und = _____________________, oder = ____________________________ 

aber= _____________________, denn = јер 

  

 

 

 

Übungen  im Arbeitsbuch 



Wir lernen Neues 

der dass-Satz (dass-da) 

 Ich weiß. Du magst Mark Foster.  

Ich weiß, dass du Mark Foster magst.  

Ich hoffe. Ich darf gehen.                                                                                                                  

Ich hoffe, dass ich gehen darf.                                                                              Mark Forster                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
© Raimond Spekking / CC BY-SA 4                                                                                                                                                                 

(via Wikimedia Commons) 

 

 

Anna sagt: “Ich stehe um 7 Uhr auf“. 

Anna sagt, dass sie um 7 Uhr aufsteht. (Ana kaze da ona ustaje u 7 sati.) 

 

Anna sagt: „Ich muss um 7 Uhr aufstehen.“ 

Anna sagt, dass sie um 7 Uhr aufstehen muss.  (Ana kaze da ona mora da ustane u 7 

sati.) 

 

Anna sagt: „Ich bin um 7 Uhr aufgestanden.“ 

Anna sagt, dass sie um 7 Uhr aufgestanden ist.“ (Ana kaze da je ona ustala u 7 sati.) 

Dass-recenice su zavisne recenice koje se uvode veznikom dass (da). Posle njega sledi 

subjekat i ostali recenicni delovi, a glagol u licnom glagolskom obliku uvek stoji na kraju 

recenice. 
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